

Antwort auf die Anfrage des Beirates für den Beirates für Behindertenfragen

Thema:

Parkplätze an der Almschwimmhalle

Antwort des ISB

Der ISB hat das Hausrecht für die städtischen Flächen an der Schüco-Arena während der Heimspiele an den DSC Arminia übertragen.

Die Parkplätze werden während der Heimspiele vorrangig von behinderten Besuchern der Alm (bis zu 150 Personen und viele im Rollstuhl) benutzt. Parken für Nutzer der Almschwimmhalle ist daher während der Heimspiele des DSC Arminia nicht möglich.

Aus Sicht des DSC Arminia und des ISB besteht die Möglichkeit, die Kinder mit dem Auto bis vor die Halle zu bringen und dort aussteigen zu lassen. Es müsste dann aber umgehend wieder hinausgefahren werden. Parken wäre nicht möglich.

gez.
Reiner Müller